

Ein besonderes Osterhasenfrühstück

Die Klasse 1d bereitete am 31. März 2023 ein besonderes Osterhasenfrühstück zu. Nach einer kleinen Ostergeschichte fanden sich die Kinder in Gruppe zusammen und packten ihre mitgebrachten Lebensmittel aus. Es gab Eier, Gurken, Käse, Brote usw.

Doch damit daraus ein richtiges Osterhasenfrühstück wurde mussten die Kinder noch die Anleitung für die Osterhasenbrote genau lesen und nachbauen. Nach kurzer Zeit entstanden viele verschiedene Osterhasen und warteten nur darauf von den Kindern verspeist zu werden. „Hhmmmmm!“



Sandra Gissmann

